木くばり

冨田辰雄 著書集

No. | \$\frac{\pi}{2}\$

発行 2022-1 • 2月号

株式会社ナガイ内 住まい教室 金谷教室

樹木(木)は神なり 木は家庭の守護神なり

≪序文≫

天地自然に生息し存在するすべての生物(人類を含む)のなかにあって、自然界が創造した数百億種類の生物の中で唯一、神秘性(超越した能力)を持つものは、樹木(木)である。

私は一介の大工である。50 余年の間に、私にとって「木」は語り合い、共通の目的に向かってきた相棒といえる仲間であった。その老職人の私が、何を思ってか「樹木(木)は神なり」などと柄にもなく、自信ありげに突っ張り、突拍子のない頑固職人のこだわりを信じてもらいたいと願い、信じられないだろうが信じて欲しい!そうした心情でペンを執っているのである。

なぜ、「樹木(木)は神なり」にこだわるのかについて、その理由は、章を追って述べるつもりである。戦後、貧困時代の反動から人々は豊かな生活に憧れ、経済こそ幸せの原点であると思い込み、経済成長のためには手段を選ばぬ思想が一般化された。

旧来の伝統志向からアメリカナイズされた生活様式や習慣が、 一挙に国家社会の通念と化していった。その先達的役割を住宅業 界が務めたことから、従来の住宅様式とは異なるアメリカ式の住 宅が競って造られた。その結果、人々の住宅環境に対する関心が 薄れ、見た目による感覚的評価が一般化されてしまったのであ る。見た目の良い、便利な設備機能の売りやすい住宅、住む人の 将来や正しい利用効果、後日に生じる環境弊害などは眼中にな く、今、現在の衝動欲を満足させる住宅が要求され供給された。 生産性や採算の合わない木材は、住宅業者サイドから敬遠され た。

著者 冨田辰雄





粟ケ岳山頂

本年もよろしくお願いいたします。

島田市W様邸 構造見学会を開催しました。

12月 11 日・12 日に、W 様のご厚意により構造現場見学会を開催しました。完成してからでは見ることができない内部の構造を公開し、来場者の皆様に板倉造りや優良木材をふんだんに使った柱や梁などを見て頂きました。また、一般住宅とは違うナガイの柱や根太の太さの違いなど、納得いく住宅を直に感じてもらいました。ご来場の皆様、誠にありがとうございました。今回ご都合のつかなかった方も、4月末頃に完成見学会開催を予定しておりますので、是非ご来場ください。







新築現場情報

大井川港付近

島田市W機邸 木工事が順調に進んでいます。

W 様邸の新築工事木工事が順調に進んでいます。



瓦工事



バルコニー工事



サッシ取付工事

(株)ナガイ 島田市牛尾510-2 Tel (0547) 45-3501 mail: kk-nagai@po2.across.or.jp